
Vorschlag Achim Lübbecke

Attac möge ein Forum für alle Attacies auf dem Attac-Server einrichten.

Attac kommuniziert zu einem erheblichen Teil über Emaillisten. Es gab hinlänglich 
Diskussionen über deren Nachteile und Alternativvorschläge. Mein Antrag auf Einrichtung 
eines Forums zielt nun nicht auf das Ersetzen der Emaillisten, sondern auf die Bereitstellung 
eines Forums für diejenigen, die von den Vorteilen einer solchen Onlinekommunikation 
bereits überzeugt sind.

Der Erfolg eines Forums hängt sehr wesentlich von seinen Nutzer*innen und der Ordnung, 
die sie dem Forum geben, ab. Diese Ordnung muss wachsen, deshalb muss es kein Nachteil 
sein, wenn zunächst nur interessierte Attacies daran arbeiten, und dann später vielleicht 
weitere hinzustoßen, die dann einen unmittelbaren Vergleich zu den bestehenden Emaillisten 
anstellen können.


